



### 'Tarling' Ajang Sosialisasi Program Pemerintah



*Penyerahan bantuan secara simbolis di sela agenda tarling Pemkot Yogyakarta.*

**YOGYA (KR)** - Sejak awal Ramadan, Pemkot Yogya rutin menyelenggarakan tarawah keliling atau tarling ke sejumlah wilayah. Selain menjadi media silaturahmi antara pejabat Pemkot dengan masyarakat, ibadah tersebut juga sebagai ajang dalam mensosialisasikan program pemerintah.

Salah satunya pada kegiatan tarling di Masjid Al Hidayah Wirobrajan pada Senin (3/4) malam lalu. Penjabat (Pj) Walikota Yogya Sumadi SH MH yang hadir, mengajak jamaah agar mendukung program gerakan zero sampah anorganik.

"Kegiatan ini selain sebagai silaturahmi kami juga menyampaikan program strategis pemerintah yang diharapkan dapat didukung masyarakat. Di antaranya program gerakan zero sampah anorganik," jelasnya.

Dalam sosialisasinya itu, Sumadi menjelaskan melalui gerakan zero sampah anorganik, sampah di Kota Yogya mampu berkurang sebanyak 58 ton per hari. Jika masyarakat bisa terus memberikan dukungan serta berkomitmen untuk bersama-sama mengurangi sampah yang dibuang ke depo maka penurunan sampah akan semakin terus meningkat. Dampaknya, ketika TPA Piyungan dire-

vitalisasi maka tidak akan terjadi penumpukan sampah di Kota Yogya seperti tahun-tahun sebelumnya.

Selain itu Sumadi juga mengharapkan peran warga terutama orangtua untuk aktif menjaga anak-anaknya dari tindakan kejahatan jalanan. Terutama saat di Ramadan seperti saat ini karena aktivitas masyarakat ternyata juga meningkat. Tak hanya itu, pada kesempatan tersebut Sumadi secara simbolis memberikan bantuan kepada Masjid Al Hidayah Wirobrajan untuk perbaikan masjid sebanyak Rp 10 juta. Hal ini dilakukan agar pembangunan masjid dapat dilakukan secara maksimal. "Saya berharap pembangunan lancar walaupun tidak bisa membantu banyak, tetapi bisa untuk merampungkan apa yang dibutuhkan," ujarnya.

Sementara itu Ketua Takmir Masjid Al Hidayah Suhartono, mengucapkan terima kasih atas bantuan yang diberikan. Diakuinya kondisi masjid sudah membutuhkan renovasi agar aman dan nyaman saat digunakan untuk kegiatan warga Wirobrajan. Bantuan tersebut akan dimanfaatkan untuk penggantian bagian atap yang sudah mulai rapuh serta untuk mendukung kegiatan kemasyarakatan. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Bagian Kesejahteraan Rakyat			

Yogyakarta, 24 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005